

El Festival de Cine de Guayaquil está listo para su tercera edición

El encuentro presentó su selección de filmes. Hay trabajos **de 40 países**

Lo que empezó como un proyecto piloto, un intento por forjar en la ciudad un festival de cine propio, ha dado resultados.

Este año, la tercera edición del Festival Internacional de Cine de Guayaquil contará con 111 filmes de 40 países.

La convocatoria se inauguró hace varios meses y desde entonces, cortometrajes, documentales y largometrajes llegaron por toneladas. Un jurado realizó la selección, la cual fue presentada recientemente.



Película. El filme nacional 'Instantánea' es parte de la cartelera.

El encuentro, que se llevará a cabo del 16 al 23 de septiembre, tendrá siete sedes, entre ellas el auditorio 'Simón Bolívar' del MAAC, la Cinemateca de la Casa de la Cultura núcleo del Guayas, la Alianza Francesa de Guayaquil, el centro cultural La Fábrica, la Isla Trinitaria, la Universidad Laica Vicente Rocafuerte y **la Escuela Superior Politécnica del Litoral (Espol).**

Este año, a más de las proyecciones en la ciudad, también se presentarán filmes en Portoviejo y Machala.

Por primera vez, además, el encuentro ofrecerá un laboratorio de elaboración de guiones cinematográficos.